



CIRCULAR GIRA ARGENTINA

QUEREMOS AGRADECER...

A cada Iglesia que me recibió durante mi tiempo de Gira Misionera, a cada coordinador de Misiones, a cada Pastor que se sumaron al compromiso Misionero tanto en oración como económicamente, a cada hermano que me llevaba de un lado para otro, me he sentido cuidado en cada instante; realmente valoramos mucho vuestro amor y recibimiento que habéis tenido para conmigo.

El amor que he recibido en cada Iglesia me llenaba el corazón y en cada Iglesia que visité, aprendí algo de ustedes.

Fueron 240 días (8meses) que estuve en Argentina y visité más de 200 Iglesias, viajando de una punta a otra y, siento mucho no haber podido visitar a muchas Iglesias que me invitaban, pero no tenía fechas; habían días que viajaba 14 horas y estaba en un culto de 2 horas y me pegaba la vuelta al terminar el culto; doy gracias a Dios por la fortaleza que el Señor me dio.

Durante mi ausencia de Canarias, estaba a cargo de la Iglesia Llely, Stefy y una Misionera del DNM que nos ayudó bastante.

Por pocos días casi me agarró el confinamiento en Argentina, Dios preparó todo para llegar a tiempo; así que estuve en 3 cultos en la Iglesia de Canarias y luego vino lo del COVID-19. Aquí la Iglesia esta linda, me recibieron con mucho amor, tenía muchas ganas de ver a los hermanos de Las Islas Canarias. Llegué un jueves, y ya el sábado y domingo estuve ministrando en un campamento de jóvenes. Los organizadores me dijeron que el primer taller que prediqué, los jóvenes echaron para fuera cosas que tenían guardados en sus corazones; Gloria a Dios; realmente se sintió el fuego del Espíritu Santo.

Doy gracias a Dios por Su cuidado para con Llely y Stefy; ellas siguen estudiando, Stefanía en la Facultad y Llely haciendo un ciclo superior.

Queremos que sepan que cada día oramos por vuestras vidas, agradeciendo a Dios por haberles conocido y por vuestro amor hacia Su Obra Misionera mundial; gracias por ser parte de la GRAN COMISIÓN.

PEDIDOS DE ORACIÓN.

- I. Que Dios nos dé sabiduría para retomar el nuevo tiempo después de la pandemia del COVID-19.
- II. Les pedimos que sigan orando por Llely que está estudiando un ciclo terciario, y por Stefy que está en la Facultad.
- III. Por un mover fuerte de Dios para la Iglesia en Canarias y el después de la cuarentena.

Si te quieres sumar al proyecto Islas Canarias:

Las oficinas del Departamento Nacional de Misiones permanecerán cerradas por causa del la cuarentena y acatando las medidas sanitarias permanecerán cerradas <u>al público</u> hasta nuevo aviso. Por consiguiente, para seguir sosteniendo a los Misioneros en el mundo, solicitamos que las ofrendas misioneras sean enviadas por transferencia bancaria:

En pesos

Banco Santander Rio Cta. Cte. Sus. 055
Nº 1255/7 (Unión de las Asambleas de Dios)
CBU: 07 200 557-20 000 000 125 572
CUIT 30-53803502/1.

En dólares

Banco Santander Rio Sus. 055 Cta. 16711/0 CBU 0720-0557-2100-0001-6711-05

Y luego, enviar un e-mail dando aviso a <u>recibos@dnmargentina.org</u> o un WhatsApp al +54 9 11 2793 9630; avisando que es para proyecto Flia Guzmán Islas Canarias.

Nos despedimos con un fuerte abrazo cargado de mucho afecto y amor del Señor.

Rody, Llely & Stefy,

Vuestros Misioneros Islas Canarias